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Protokoll der 1. außerordentlichen Sitzung des 10. Studierendenparlaments der Hochschule 
Geisenheim University am 05. Oktober 2022 um 18.30 Uhr 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

● Eröffnung der Sitzung durch den Präsidenten des 10. Studierendenparlaments Wieland 

Kaldemeyer 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

● 8 von 11 StuPa-Mitgliedern sind anwesend 

Anwesend: Wieland Kaldemeyer (WK), Jule Volk (JV), Finn Fröhlich (FF), Liisa Muiiku (LM), 

Heinrich Ipp (HI), Jule Schlimmer (JS), Erik Bremser (EB), Michelle Trojahn (MT) 

Abwesend: Christine Netzhammer (Entschuldigt), Anna Heinrich (Entschuldigt), Julia Freitas 

(Entschuldigt) 

● Beschlussfähigkeit ist gegeben 

● AStA (3): Alena Vieregge (AV), Dennis Zimmerstädt (DZ), Tereze Urbane (TU) 

● Gäste (0):  

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und Protokollführung 

● Sitzungsleitung: JV 

● Protokollführung: FF 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung  

● Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung wird einstimmig angenommen 

TOP 5 Beschluss der Tagesordnung 

● Aufnahme keines weiteren TOPs 

● Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

TOP 6 Bericht des Nachhaltigkeitsausschuss 

● Nachhaltigkeits Guide für die Erstis in Deutsch und Englisch von LM und JS 

●  Tabea Dietrich → Installation von Wasserspendern auf dem Campus 

o Schwerer Start 
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o Kontakt zu Britta → Wasserspender für Mensagebäude und evtl Monrepos 

o Nachhaltigkeits-Karte für den Casmpus und eine geplante Integration in StudIP 

● Caritas Flüchtlinge → Teenager ohne Eltern in Geisenheim 

o Strategien und Ideen werden bald präsentiert 

● Nutzung von StudIP ist nicht barrierefrei 

o Schwarzes Brett für Jobs und andere Angelegenheiten 

o Bessere Übersichtlichkeit und Umstrukturierung 

● Unverpacktladen  

o Treffen im Oktober mit dem Bürgermeister und dem Betreiber eines 

Unverpacktladens 

● Wandercoaching  

o Wer teilnehmen möchte, ist herzlich willkommen 

● Green Office wird größer 

o Neue Mitarbeiter werden eingestellt 

TOP 7 Pläne des PR-Komitees für das kommende Semester 

● Inhaltliche Planung wurde erstellt 

o Ziel: Bei den Erstis neue Follower generieren 

● Kontakt mit den Semestersprechern aufnehmen, um Kommunikation zwischen den 

Studiengängen zu verbessern 

● Arbeit zwischen AStA (Moritz Jung und Simone Goltz) und StuPa Medien Teams verbessern  

● Powerpoint für die Erstieinführung updaten 

 

TOP 8 Verlegung des Jahresabschlusses 

● AV muss die Thematik mit dem Präsidenten besprechen 

● Mail vom Präsidenten: 

o Geisenheimer Bewerberportal soll früher geöffnet werden, AStA muss den 

Jahresabschluss vorverlegen, damit der Semesterbeitrag für das kommende 

Semester bestimmt werden kann 

o Vorverlegen der Deadline auf den 10.November 

→ Fazit: so nicht machbar 

● Die Verwaltung hat die Deadline ohne Rücksprache mit der Studierendenvertretung verlegt 

● Alenas Argumente: 

o Zwischenbericht in November 

o Zwischenbericht dauert, weil alle Zahlen bis Ende September berücksichtigt werden 

müssen 
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o Auf Grundlage des Zwischenberichts kann erst eine Kalkulation des nächsten Jahres 

passieren 

o Semesterbeitrag ergibt sich aus der Kalkulation des nächsten Jahres 

o Problem: Buchhaltung ist neuerdings ausgelagert, es gibt keine regelmäßigen 

Updates mehr, das neue System ist noch nicht eingespielt und es gibt keine 

Möglichkeit die Daten frühzeitig zu sortieren 

o Zeit einsparen wäre nur möglich zwischen den Deadlines Beitrag vorlegen, prüfen 

und entscheiden 

▪ StuPa: Außerordentliche Sitzung zwischenlegen für Entscheidung über 

Festsetzung des Beitrags nach 2 Wochen möglich 

o AStA Finanzvorstand nur noch eine Person zurzeit, personell größere Workload 

o Umstellung des Geschäftsjahrs rückt schon nach vorne, aber 2,5 Monate sind zu viel 

o 1 Monat früher wäre evtl möglich, ist aber auch schon sehr knapp 

 

 

TOP 9 Anstehendes Treffen mit dem Präsidenten 

- Treffen mit dem Präsidenten am 21.10.  

- Alenas Argumente und Änderung des Geschäftsjahres müssen besprochen werden 

- Lösung für Probleme, die aus den Veränderungen im Geschäftsjahr und Deadlines 

entstehen 

TOP 10 Gemeinsames Wandern mit dem AStA 

- TU möchte ein gemeinsames Wandern zur Rochuskapelle mit AStA und StuPa organisieren 

- 29./30. Oktober mit anschließender Halloween Party? 

- TU erstellt eine Doodle Umfrage zur Terminfindung 

- Genügend Leute müssen teilnehmen 

- Schöne Wanderung durch wunderschön herbstliche Natur 

TOP 11 Anträge 

● keine 

 

TOP 12 Verschiedenes 

- Erstiführungen: Es ist besser, wenn es Studierende, noch besser, wenn es StuPa Mitglieder 

machen, auch um direkt Werbung zu machen 

- Studierende über StuPa Arbeit aufklären zum Beispiel Insta, Wahlen und 

Nachhaltigkeit etc. 

- Freiwillige kontaktieren Carola per Mail 

 

- Zebrastreifen:   

- Kreisverkehr wird nicht wie geplant von HessenMobil bezahlt, daher Verspätung der 

geplanten Bauarbeiten 

- Der Bürgermeister bemüht sich um eine andere Lösung 

- Baubeginn hoffentlich innerhalb des nächsten Jahres 
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- AStA braucht Hilfe für die Ersti-Ralley Stationen am Dienstag den 18.10. 

 

Ende der Sitzung 

● Ende der Sitzung um 19:30 Uhr (Sitzungsdauer 1,0 h) 

● Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Dienstag, 01.11.2022 um 19.30 Uhr statt 


